

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukaratu dan Babinsa Desa Indrajaya, Sambang warga Jalin Sinergitas Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.HUMAS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.HUMAS.CO.ID)

Feb 7, 2025 - 13:59



Tasikmalaya – Dalam upaya menjalin sinergitas dan koordinasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Sukaratu,

Bripka Riki RF, bersama Babinsa Koptu Tri Utut melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Bongkor, Desa Indrajaya, Kecamatan Sukaratu, Kabupaten Tasikmalaya.

Pada kesempatan tersebut, keduanya menghadiri peringatan Isra Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW yang berlangsung di kediaman Ajengan Edi, Ketua MUI Desa Indrajaya. Acara ini diisi dengan tausiyah oleh Ustadz Edi dari MUI Desa Indrajaya dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, di antaranya:

Sdr. Wawan (Camat Sukaratu)

Yudi (Kepala Desa Indrajaya)

Bripka Riki RF (Bhabinkamtibmas Desa Indrajaya)

Koptu Tri Utut (Babinsa Desa Indrajaya)

Tokoh Masyarakat

Alim Ulama

Warga Desa Indrajaya

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas bersama Camat Sukaratu memberikan imbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Mereka menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif dengan meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai bentuk gangguan keamanan, seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), aksi perundungan (bullying), serta maraknya modus penipuan online.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling atau ronda malam guna memastikan keamanan lingkungan. Kapolsek Sukaratu, AKP Iqsan, menegaskan bahwa kehadiran aparat di tengah masyarakat bertujuan untuk menciptakan rasa aman serta mendengar aspirasi warga terkait keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukaratu maupun Polres Tasikmalaya Kota.

Dengan adanya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan situasi Kamtibmas di Desa Indrajaya tetap kondusif dan aman bagi seluruh warga.